

BRION-PRÈS-THOUE

Le plaisir de pédaler reste intact



Bonne humeur et convivialité au club de Brion cyclotourisme. (Photo NR)

Brion cyclotourisme a tenu, dimanche 1^{er} décembre 2024 au siège de l'association, son assemblée générale. Cette dernière a réuni la majorité des adhérents, preuve de leur attachement aux valeurs associatives du club. Dans son bilan moral, Michel Renou, le président, a tenu à préciser que la réussite des rencontres de l'année tient essentiellement à la coopération de tous dans leur organisation. « *À Brion cyclo, nous prenons plaisir à pédaler, rouler à notre cadence, avoir le goût de la découverte et envie de rencontrer les autres afin de partager de bons moments ensemble.* »

Cette année encore, les membres se sont retrouvés régulièrement pour marcher ou pédaler avec un rendez-vous à 9 h au local, route de Saumur à Brion-près-Thouet. Certains week-ends prolongés ont permis de découvrir, au sein de l'Amicale des randonneurs cyclotouristes et les Amis du randonneur, des coins parfois méconnus, comme les Ponts-de-Cé ou Blaye. Des visites guidées de Thouars et Montreuil-Bellay ont également permis de découvrir le patrimoine local. Le compte rendu financier a présenté un bilan clair et sain.

Pour fêter les 40 ans du club, un rassemblement des anciens cyclos sera organisé le 28 juin 2025 à l'espace loisirs de la commune. Sont à noter également sur le calendrier : la marche galette le 12 janvier ; la marche grillades le 16 février ; la marche choucroute le 9 mars ; la visite de Thouars le 25 mars ; le pique-nique le 20 septembre et l'assemblée générale le 30 novembre. Une projection vidéo retraçant les activités de l'année a précédé un repas fort apprécié. Le bureau reste inchangé : Michel Renou, président ; Christiane Martin, secrétaire ; Sylvie Landrevie, trésorière.